

# Wirklich klimafreundlich verpackt?

Von Pia Klinkhammer

13. September 2023, 15:07

Klimatipps

Beim Joghurt für das Bürofrühstück klimabewusst zum Mehrwegeglas gegriffen? Und das Obst nicht im Mehrwegnetz, aber zumindest mit halb gutem Gewissen in der Papiertüte gekauft?



Von der Ökobilanz her sind laut NABU beides Fehlgriffe: Beim Glas treiben trotz des Mehrwegsystems der oft nur einmalig genutzte Weißblechdeckel und das hohe Gewicht mit entsprechenden Transportemissionen den Fußabdruck gegenüber dem Plastikbecher in die Höhe. Und auch die Papiertüte ist durch Gewicht und Materialmenge dem dünnen Plastikbeutel unterlegen.

Also beim nächsten Mal doch ans Mehrwegnetz denken – oder die Äpfel einzeln in die Tasche packen.

Einen informativen Überblick über diese und viele weitere Verpackungen und ihre Klimabilanz hat der Naturschutzbund Deutschland unter diesem Link zusammengestellt.